

Der Dorfplatzgarten in Oberteisendorf- eine Oase für die Gartkinder des Vereins für Obstbau, Garten- und Landschaftspflege Oberteisendorf e. V.

Bei bestem Sommerwetter bestaunten die Gäste der Oberteisendorfer Gartler am vergangenen Freitag den, seit dem Frühjahr für die beiden Kindergruppen, angelegten Garten.

Schon von Weitem zieht ein riesiges Insektenhotel die Blicke auf sich. Davor stehen zwei solide Hochbeete, die von den Kindern mit Gemüse- und Kräuterpflanzen bestückt wurden. Herlich blühende Sonnenblumen und Kapuzinerkresse locken nicht nur die menschlichen Besucher an. Vom hinteren Teil des Gartens leuchten bunt bemalte Bretter hinter einem Kindernaschgarten hervor, welcher durch viele verzierte Steine und Hölzer liebevoll dekoriert ist. Dass die Gartkinder vor Kreativität nur so sprudeln, konnte man auch an der vielfältigen, lustigen Tischdekoration sehen. Die reichlich vorhandenen Sitzgelegenheiten füllten sich zwar langsam, aber stetig. Bei bester Bewirtung verbrachten die Gäste einen launigen Sommerabend.

Ehrengast Georg Quentin brachte seine Freude über die gelungene Neugestaltung des Dorfplatzes zum Ausdruck und stellte als Vertreter der Gemeinde weitere Verbesserungen des veralteten Gebäudes in Aussicht- unter anderem sollen moderne Sanitäreanlagen eingebaut werden.

(Text + Bilder: Claudia Spohn)